

Ihre Abgeordneten in Berlin und München

Tobias Winkler MdB & Werner Stieglitz MdL

JULI
2024

„Der Staat muss seinen
Bürgerinnen und
Bürgern Sicherheit,
Frieden und Freiheit
garantieren.“

Tobias Winkler
MdB Fürth, Fürth-Land,
Neustadt a.d. Aisch/
Bad Windsheim

[Website](#)



© Ralf Rödel

ENQUETE-KOMMISSION „SICHERHEIT & FRIEDEN IN EUROPA“ EINGESETZT

Erstmals in der Geschichte des Deutschen Bundestages hat die CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag im Juni eine eigene Enquete-Kommission ins Leben gerufen. Der Vorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion Friedrich Merz benannte vierzehn Abgeordnete und zehn renommierte Wissenschaftler für das Gremium, das unter der Leitung von Dr. Norbert Röttgen die sicherheitspolitische Lage analysieren und Handlungsempfehlungen formulieren soll. Es freut mich, dass ich diesem exklusiven Kreis angehören und meine jahrelange Erfahrung in der Europa- und Außenpolitik einbringen darf. Mit der Berufung in die Enquete-Kommission verbinde ich die Erwartung, die außen- und sicherheitspolitischen Leitlinien der nächsten Regierung mitzugestalten. Die Bedrohungen gegen Deutschland und die westlichen Demokratien nehmen zu. Wir alle sind tagtäglich der hybriden Kriegsführung Russlands und anderer autoritärer Mächte ausgesetzt, durch gezielte Desinformation in den sozialen Medien, Cyberattacken auf Unternehmen und Behörden oder den gezielten Einsatz von Migration zur Spaltung freiheitlicher Gesellschaften. Die wichtigste Aufgabe eines Staates ist es, seinen Bürgerinnen und Bürgern Sicherheit, Frieden und Freiheit zu garantieren. Um dieses Versprechen auch künftig erfüllen zu können, braucht Deutschland im Herzen der Europäischen Union eine neue Ausrichtung in der Sicherheitspolitik. Die Enquete-Kommission „Sicherheit und Frieden in Europa“ kann dazu einen entscheidenden Beitrag leisten.



„Unbürokratische
Förderung hilft
Kommunen bei der
Innenentwicklung.“

Werner Stieglitz
MdL Fürth Land, Neustadt
a.d. Aisch / Bad Windsheim

[Website](#)



ATTRAKTIVE INNENORTE DANK STÄDTEBAUFÖRDERUNG

Zahlreiche Gemeinden aus dem Stimmkreis Neustadt a.d. Aisch – Bad Windsheim/ Fürth-Land erhalten auch in diesem Jahr wieder Fördermittel aus der Städtebauförderung. Dank dieser unbürokratischen staatlichen Finanzhilfen können die Kommunen der beiden Landkreise ihre Innenentwicklung kräftig vorantreiben. Im Rahmen der Bayerischen Städtebauförderung werden Burgbernheim (222.000 Euro), Marktbergel (280.000 Euro), Markt Bibart (120.000 Euro), Scheinfeld (400.000 Euro), Uehlfeld (40.000 Euro), Burghaslach (39.000 Euro), Dachsbach (227.000 Euro), Scheinfeld (217.000 Euro), Uffenheim (66.000 Euro), Emskirchen (65.000 Euro), Seukendorf (104.000 Euro) und Roßtal (40.000 Euro) unterstützt. Förderschwerpunkte im Bayerischen Städtebauförderungsprogramm sind die Wiedernutzung von Brachen und leerstehenden Gebäuden sowie der Erhalt und die Wiederbelebung von Gebäuden mit baukultureller Bedeutung. Neben dem Städtebauförderungsprogramm des Freistaats unterstützt auch das Bund-Länder-Programm die Kommunen bei der Innenentwicklung und der Anpassung städtebaulicher Strukturen an die Auswirkungen des Klimawandels. Hier erhalten folgende Gemeinden Fördermittel: Cadolzburg (30.000 Euro), Großhabersdorf (46.000 Euro), Roßtal (30.000 Euro), Wilhermsdorf (30.000 Euro), Illesheim – Allianz Burgbernheim (1.200.000 Euro), Marktbergel – Allianz Burgbernheim (48.000 Euro), Bad Windsheim (2.364.000 Euro), Diespeck – Allianz NeuStadt&Land (622.000 Euro), Ipsheim – Allianz NeuStadtLand (64.000 Euro), Neustadt a.d. Aisch (592.000 Euro), Wilhelmsdorf – Allianz Aurach-Zenn (36.000 Euro).